

Luego de su operación y con un solo riñón el "gordo" solo piensa en jugar.

D'ALESSANDRO QUIERE VIVIR

"La pelota llegaba al área, salté solo para aprisionarla y el defensor Astrain chocó conmigo en una acción casi común. Pienso recuperarme muy pronto y volver a las canchas. Que me falte un riñón no significa que deba considerarme un hombre inválido. Voy a seguir jugando igual que antes..." Tales las palabras de Jorge D'Alessandro, arquero argentino que desde hace tres años y medio viene jugando en España con singular suceso. A propósito de su operación, GOLES conversó con el doctor Julio Grande, jefe del servicio de Urología del hospital Virgen de la Vega, donde fue operado el arquero: "Fue un caso de mala suerte. Las lesiones de riñón como las experimentadas por D'Alessandro son rarisimas, pues el órgano está muy protegido. Saldrá del hospital en unos días y yo le aconsejé que medite y luego decida su futuro, pero el hecho de tener un solo riñón no es motivo para que deje la práctica activa del fútbol..."

Muy distinta fue la opinión del doctor Vicente Navarro, jefe de servicios médicos de la mutualidad de Futbolistas Españoles: "No podemos dejar que juegue. Eso sería un suicidio. Voy a retirarle la licencia de jugador y no es por ensañarme con él. Considero que no está en condiciones ideales para seguir jugando. Muchos han citado el caso de Santillana, que sigue jugando, pero yo reitero que ese jugador tiene los dos riñones unidos. Es un caso diferente al de D'Alessandro..."

Con este hecho, España pierde a uno de los mejores arqueros. Aunque D'Alessandro sostenga su intención firme de volver a las canchas, el panorama se le presenta demasiado complicado. Más allá de su excelente conformación física y de su tremenda fe, D'Alessandro debe meditar seriamente...

Por **ARMANDO R. PUENTE**
Desde Salamanca



• El desfile de compatriotas le llevó aliento. Aquí con Rezza.

• El "gordo" se repone. Ahora deberá meditar sobre su futuro.

• El local donde D'Alessandro tiene establecido su negocio.

